
令和４年度 学校評価アンケート ～自由記述より～ 令和５年３月

大曲農業高校太田分校

○保護者へのアンケート結果より

【質問】お子様を太田分校に入学させてどのような感想を持たれましたか。

＜回答（抜粋）＞

・毎日が充実した生活を送れているように感じます。今までとは違った顔をよくみせて

くれるようになりました。とても楽しく学校生活を送れてよかったと思います。

、 。・生徒一人一人に学校も先生も本気で向き合っていて 地域になくてならない存在です

安心して登校させることが出来ます。

、 。（ 、 ）・コース別の授業になったが 中学校よりもわかりやすいと言っています 数学 英語

日本史では、課外授業があったことです。身近な場所で歴史を学べる機会を作ってく

ださったことがとてもうれしかったです。

・一人一人の個性を生かせ、入学させて良かったと思います。

・子供一人一人の個性が生かされていて学校に行くのが楽しそうに見える。

・気の合う友達が増えたように思える。

・一人一人の生徒のことをしっかりみて指導してくださっていると思います。

。 、・入学してよかったと思っています 生徒一人一人の事をしっかりと理解してくださり

サポートしてくれることや、生徒にだけでなく保護者へのアドバイスがあったり、あ

りがたいと思っています。他校にはない学校行事がある所も良い経験だと思います。

・行事が多く地域の方々との交流する機会も多い。特になかなか経験する事ができない

民謡は素晴らしいと思う。

・自分のペースでできることや、農作業などを通じて食の大切さを学べること。

・友達も増えて、学校に行くのが楽しいみたいなので入学させてよかったです。

・本当に充実した高校生活を送っています。

・少人数の学校なので、部長や委員長など、先頭に立つ気概があり、ものすごく緊張す

、 、 。る子ですが 人前に立って話をする場面が度々あり かなり勉強になったと思います

周りの事を見ながら行動できる様になったと思います。

・学校の雰囲気が良く、先生方と友達に恵まれ毎日笑顔で登校できた事が子供にとって

いち番良かったと思います。部活動も最後まで続ける事ができ、これからの生活にも

何らかの形で役に立ってくれるものと信じています。

・先生方が生徒一人一人親身になって接してくれて、何にでも挑戦する。自分で行動す

る。自信がついたように思います。

・先生方がきちんと生徒と向き合ってくれていると感じました。

。・太田分校では子供の成長のための基本的な事を指導していただきよかったと思います



○生徒へのアンケート結果より

【質問】分校の良さはどこにあると思いますか。自由に書いてください。

＜回答（抜粋）＞

・全校生徒の人間関係がよいところ。

・学校行事が多くて良いと思います。

・先輩方との交流も多くて、関係が良いと思います。

・学校行事が多くて他の生徒と関わりやすい。

・雰囲気、環境、人間関係が良い。

・学校行事では、太田分校の行事がある。

・授業が分かりやすいところ。

・学校行事の中で他の学校がやってないようなことがありとても良いと思う。

・部活動では、一人一人が活躍できる場面が豊富にある。

・校庭が広い。

・授業では、各教科全ての先生に共通して、質問がしやすいです。

・落ち着いた空間で学べるので、学習環境は良いと思います。

・授業が工夫されていてとても分かりやすい。

・行事がたくさんあり分校にしかない行事がある。

・進路を決める際にたくさんのアドバイスをもらったりして本当にたすかりました。

・人数が少ないからこそ、絆が深まりやすいところ。

・普通科だけど農業ができること。

・授業で分からないところを分かるまで、優しく指導してくれるところです。

・学校行事がたくさんあるため、クラスや分校での１つの目標に向かって頑張る機会が

多い。

・２年生からコース選択ができるため自分が身につけたい技術や知識を身につけること

ができる。

・求人情報や就職へのサポートがしっかりしていたため安心して。進学・就職ができる

と思う。

・授業が楽しいところ。

・地域との交流を通した特色のある行事が多いところ。


